

**INFORMASI TAMBAHAN DAN/ATAU PERUBAHAN KEPADA PEMEGANG SAHAM
SEHUBUNGAN DENGAN RENCANA PENAMBAHAN MODAL
DENGAN MEMBERIKAN HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU**



**PT BATAVIA PROSPERINDO FINANCE TBK
("Perseroan")**

Kegiatan Usaha

Bergerak sebagai Perusahaan Pembiayaan

Berkedudukan di Jakarta Selatan, Indonesia

KANTOR PUSAT

Gedung Chase Plaza Lantai 12 & 15
Jl. Jend. Sudirman Kav.21, Jakarta 12920
Telp: (021) 520 0434, Fax (021) 520 9160
Website: www.bpfi.co.id; Email: indah@bpfi.co.id

KANTOR OPERASIONAL

Perseroan memiliki 1 kantor pusat, 4 kantor perwakilan dan 72 kantor cabang yang tersebar di pulau Jawa, Bali, Sumatera, Kalimantan, Sulawesi, Ambon dan Papua

Informasi Tambahan Dan/Atau Perubahan Kepada Pemegang Saham ("**Informasi Tambahan/Perubahan**") ini dibuat sehubungan dengan Keterbukaan Informasi Kepada Pemegang Saham Perseroan yang telah diumumkan pada tanggal 24 Juli 2020 di surat kabar Investor Daily, situs web PT Bursa Efek Indonesia ("**BEI**") dan situs web Perseroan ("**Keterbukaan Informasi**"), dalam rangka rencana Perseroan untuk melakukan Penambahan Modal Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (Penawaran Umum Terbatas IV atau "**PUT IV**") sebagaimana dimaksud dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 32/POJK.04/2015 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("**POJK 32/2015**") dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Republik Indonesia Nomor 14/POJK.04/2019 Tentang Perubahan Atas Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 32/POJK.04/2015 Tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("**POJK 14/2019**").

Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("**RUPS**") Perseroan yang mengagendakan rencana Perseroan untuk melakukan Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (PUT IV) sebagaimana diungkapkan dalam Keterbukaan Informasi dan Informasi Tambahan/Perubahan ini akan diselenggarakan pada hari Selasa, tanggal 01 September 2020, sesuai dengan iklan Pemanggilan RUPS yang diumumkan pada tanggal 10 Agustus 2020 di surat kabar Investor Daily, situs web BEI dan situs web Perseroan. Rencana Perseroan untuk melakukan PUT IV ini memerlukan persetujuan dari pemegang saham Perseroan sesuai dengan ketentuan pada POJK 32/2015 dan POJK 14/2019.

Informasi Tambahan/Perubahan ini diterbitkan di Jakarta pada tanggal 14 Agustus 2020

PENDAHULUAN

Perseroan berencana untuk melakukan Penambahan Modal Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (Penawaran Umum Terbatas IV atau “**PUT IV**”) sebagaimana yang telah diumumkan dalam Keterbukaan Informasi mengenai Rencana Penambahan Modal dengan memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu pada tanggal 24 Juli 2020 di surat kabar Investor Daily, situs web BEI dan situs web Perseroan (“**Keterbukaan Informasi**”).

Salah satu informasi yang diumumkan dalam Keterbukaan Informasi adalah perkiraan jumlah maksimal rencana pengeluaran saham dengan memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (“**HMETD**”). Dalam perkembangannya, Perseroan memandang perlu adanya penambahan jumlah maksimal rencana pengeluaran saham dengan memberikan HMETD, yang bertujuan untuk memperkuat permodalan dan mendukung kebutuhan pendanaan perusahaan di masa mendatang dalam rangka Perseroan menjalankan kegiatan usahanya.

Sehubungan dengan hal tersebut maka berikut ini disampaikan Informasi Tambahan/Perubahan atas Keterbukaan Informasi, yaitu menjadi sebagai berikut:

KETERANGAN TENTANG RENCANA PUT IV PERSEROAN

A. PERKIRAAN JUMLAH MAKSIMAL RENCANA PENGELUARAN SAHAM DENGAN MEMBERIKAN HMETD

Perseroan berencana untuk menerbitkan saham baru dengan memberikan HMETD, dimana Perseroan berencana untuk menerbitkan sebanyak-banyaknya 950.000.000 (sembilan ratus lima puluh juta) saham baru. Saham baru tersebut akan diterbitkan dari portepel Perseroan dan akan dicatatkan di BEI sesuai dengan peraturan perundangan yang berlaku, termasuk Peraturan Nomor I-A Lampiran Keputusan Direksi BEI No. Kep-00183/BEI/12-2018 tanggal 26 Desember 2018 tentang Pencatatan Saham dan Efek Bersifat Ekuitas Selain Saham yang Diterbitkan oleh Perusahaan Tercatat. Saham baru akan memiliki hak yang sama dan sederajat dalam segala hal termasuk hak atas dividen dengan saham Perseroan lainnya.

Perseroan berhak untuk mengeluarkan sebagian dari atau seluruh jumlah maksimum saham yang disetujui untuk diterbitkan berdasarkan keputusan RUPS. Ketentuan-ketentuan penambahan modal dengan memberikan HMETD, termasuk harga pelaksanaan final atas HMETD dan jumlah final atas saham baru yang akan diterbitkan, akan diungkapkan di prospektus yang diterbitkan dalam rangka penambahan modal dengan memberikan HMETD, yang akan disediakan kepada pemegang saham yang berhak pada waktunya, sesuai dengan peraturan-peraturan yang berlaku.

LAIN - LAIN

Hal-hal lain yang tidak diumumkan dalam Informasi Tambahan/Perubahan ini adalah sebagaimana yang dimuat di dalam Keterbukaan Informasi tanggal 24 Juli 2020.

Kepada para Pemegang Saham Perseroan yang memerlukan informasi lebih lanjut mengenai rencana PUT IV ini dapat menghubungi Perseroan melalui:

Corporate Secretary PT Batavia Prosperindo Finance Tbk
Chase Plaza Lantai 12 & 15, Jl. Jend. Sudirman Kav.21, Jakarta 12920
Telp: (021) 520 0434, Fax: (021) 520 9160
Website: www.bpfi.co.id; Email: indah@bpfi.co.id